

Oliverio de Jesús Moreno Romero
Martha Janeth Ducón Agudelo

Construcción de una nueva sociedad

Grado Undécimo

Educación Religiosa Escolar



¿Cuál es la participación de la Iglesia Católica y los demás grupos religiosos en la consolidación de la moral social?

Los miembros contra el estómago

En cierta ocasión, los diversos miembros y órganos del cuerpo estaban muy enfadados con el estómago, se quejaban de que ellos tenían que buscar el alimento y dárselo al estómago, mientras que este no hacía más que devorar el fruto del trabajo de todos ellos.



De modo que decidieron no darle más alimento al estómago. Las manos dejaron de llevarlo a la boca, los dientes dejaron de masticar y la garganta dejó de tragar. Pensaban que con ello obligarían al estómago a espabilar.

Pero lo único que consiguieron fue debilitar el cuerpo, hasta el punto de que todos ellos se vieron en auténtico peligro de muerte. De este modo, fueron ellos, en definitiva, los que aprendieron la lección de que, al ayudarse unos a otros, en realidad trabajaban por su propio bienestar.

Anthony de Mello



*Identifica la relación entre el título y el tema en la anterior lectura:



* Reflexiona y escribe en forma de tuit cuáles son las consecuencias de actuar con egoísmo:



* ¿Qué lección te queda de esta lectura?



Recordaré



* Todos, independiente del credo religioso que se profese nos debemos comprometer con la consolidación de una moral social basada en principios, valores, comportamientos y acciones que lleven a la dignificación del ser humano y se vea este como un ser integral y en relación constante y armoniosa con su Dios o ser trascendental.

* Se entiende la moral como un conjunto de normas, valores y costumbres que guían a la persona en su conducta frente a la sociedad, la cual permite distinguir cuáles acciones son buenas y cuáles no lo son teniendo en cuenta lo sagrado.

* La participación de la Iglesia y de los demás grupos religiosos en la consolidación de la moral social gira en torno a los valores, la persona integral, la relación con Dios como ser superior y trascendente, y el reto seguirá siendo la unidad.



¿Cuál es tu compromiso?



* Buscaré ser tolerante con las personas que piensen diferente a mí o que sean de un credo religioso diferente al mío.

* Compartiré con mi familia los momentos que más pueda y haré que sean verdaderos encuentros de fraternidad.

* Buscaré fomentar en mi comunidad los valores para una mejor convivencia.





ERE

ENCUENTRO

Educación Religiosa Escolar